



Boleh Berpose di Perpustakaan

SALAH satu fungsi perpustakaan sebagai sarana rekreasi menjadi tujuan berubahnya tampilan perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya (UINSA) sejak awal 2019. Rencana pembenahan perpustakaan ini ada sejak pertengahan 2018. Hal itu dilatarbelakangi oleh kurangnya ruang baca serta menurunnya minat kunjung perpustakaan mahasiswa UINSA.

Bekerja sama dengan Prodi Arsitektur Fakultas Sains dan Teknologi UINSA, perpustakaan memperluas dan mempercantik tampilan. Itu untuk memberi-

kan kenyamanan dan menarik minat kunjung dan baca mahasiswa.

"Menjadi kepedulian kami untuk meningkatkan kunjungan perpustakaan dengan memaksimalkan kondisi yang ada. Kami sadar, fungsi rekreasi di perpustakaan UINSA sangat jauh karena kondisi gedung yang terbatas. Maka dilakukanlah upaya untuk mencapai seluruh fungsi perpustakaan salah satunya fungsi rekreasi." tutur Umi Rodyah, Sekretaris UPT Perpustakaan UINSA ketika ditemui di ruangnya Selasa (21/5/2019).

Perpustakaan dengan luas total sekitar 3.500 meter persegi itu berbeda dengan kondisi sebelumnya.

Selain lebih luas, banyak tampilan

yang berubah. Ada banyak mural yang berisi pesan untuk membaca dan berkunjung ke perpustakaan hingga tersedianya beberapa spot yang instagramable.

Fasilitas yang diberikan pun lebih variatif seperti adanya kafe, ruang diskusi, ruang pelatihan, Indonesia Islamic Corner, Bank Indonesia Corner, serta ruang baca. Selain itu, dari segi pelayanan, perpustakaan ini juga sering melakukan pelatihan seperti upload mandiri bagi dosen dan mahasiswa yang akan meng-upload karya tulisnya di perpustakaan.

Tidak berhenti dengan memperluas dan mempercantik perpustakaan sebagai salah satu cara untuk meningkatkan minat kunjung. Strategi promosi lanjutan untuk menarik minat ma-

hasiswa dilakukan dengan memanfaatkan media sosial dengan mengadakan lomba selfie di area perpustakaan UINSA melalui instagram bertema Membaca Membuatku Bahagia.

Anindiya, mahasiswi semester 2 Akuntansi berminat untuk mengikuti lomba swafoto itu. "Ini sebagai bentuk partisipasi mahasiswa UINSA. Saya tertarik untuk ikut," ujar mahasiswa yang sering mengerjakan tugas di perpustakaan itu. Menurutnya, perpustakaan sudah cukup memberikan fasilitas dan pelayanan yang nyaman sehingga dapat memperlancar mahasiswa mengerjakan tugas.

Rencananya inovasi strategi promosi perpustakaan UINSA itu akan dilakukan berkala dengan mengadakan lomba lain selain swafoto. Tujuan dimanfaatkannya media sosial ini untuk memperkenalkan official media sosial perpustakaan UINSA dalam hal penyampaian informasi serta sosialisasi kegiatan secara mudah.



ANISAH MEIDAYANTI

Mahasiswa Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam UIN Sunan Ampel Surabaya
anisahmeidayanti@gmail.com